

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Dengan segala puja dan puji syukur kepada Tuhan yang Maha Esa dan atas dukungan dan do'a dari orang-orang tercinta, akhirnya skripsi ini dapat dirampungkan dengan baik dan tepat pada waktunya. Oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagia saya khaturkan rasa syukur dan terimakasih saya kepada:

Tuhan YME, karena hanya atas izin dan karuniaNya maka skripsi ini dapat dibuat dan selesai pada waktunya. Puji syukur yang tak terhingga pada Tuhan penguasa alam yang meridhoi dan mengabulkan segala do'a.

Bapak Rochmat Utomo dan Ibu Chusnul Chotimah, mereka adalah orang tua yang telah memberikan dukungan moril maupun materi serta do'a yang tiada henti untuk kesuksesan saya, karena tiada kata seindah lantunan do'a dan tiada do'a yang paling khusuk selain do'a yang terucap dari orang tua. Ucapan terimakasih saja takkan pernah cukup untuk membalas kebaikan orang tua, karena itu terimalah persembaha bakti dan cinta ku untuk kalian bapak ibuku.

Bapak dan Ibu Dosen pembimbing, penguji dan pengajar yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, yang selama ini telah tulus dan ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan saya, memberikan bimbingan dan pelajaran yang tiada ternilai harganya, agar saya menjadi lebih baik. Terimakasih banyak Bapak dan Ibu dosen, jasa kalian akan selalu terpatrit di hati.

Saudara Gelar Gelora Mestika (Kakak) dan Gemilang Rindu Purnama (Adik), yang senantiasa memberikan dukungan, semangat, senyum dan do'anya untuk keberhasilan ini, cinta kalian adalah memberikan kobaran semangat yang menggebu, terimakasih dan sayang ku untuk kalian.

Terimakasih juga untuk teman-teman pemuda/i karang taruna RT.02 RW.08 Mas bram, cablak, tebo, mba yaya, asri, aini, hoti, dewi, dan teman-teman yang lain yang tidak saya sebutkan namanya, terimakasih telah banyak sekali membantu saya untuk berdiskusi banyak hal dari yang sangat penting hingga yang tidak penting dan rumah Padeh Sadi (Bapaknya Cular) yang halaman rumahnya dijadikan tempat base camp dan tempat dimana inspirasi dan imajinasi berkembang sehingga hampir setiap hari keberisikan oleh tawa canda teriakan saya dan teman teman.

Pelatih serta teman-teman di klub anggar dan semua jajaran pengurus klub TRFC (Tangerang Raya *Fencing Club*) yang sudah memberi saya kesempatan untuk belajar banyak tentang olahraga sampai hingga saya diberi kemudahan untuk melakukan penelitian. Terimakasih atas dukungan dan do'anya

Teman-teman seperjuangan yang mereka sebut budeh family (Kantin Veldrom), yang isinya teman-teman sisaan angkatan 2012. Terimakasih banyak karna sudah rela membuang buang waktu menemani saya sampai saat ini. Semoga kalian bisa cepat menyusul, kurangin ngopinya banyakin perpusnya.

Terimakasih juga untuk teman-teman SMA icang, beler, bebek, bojong, wididul, andriyanti, nene dan masih banyak lagi. Terimakasih telah menjadi pelarian dikala pusing, bt, mumet, susah, senang, senang, senang, senang kebanyakan senangnya. Yah pokonya terimakasih

Semua sahabat dan Teman Tersayang yang tidak dapat disebutkan satu persatu, tanpa semangat, dukungan dan bantuan kalian semua takkan mungkin aku sampai disini, terimakasih untuk canda tawa, tangis, dan perjuangan yang kita lewati bersama dan terimakasih untuk kenangan manis yang telah mengukir selama ini. Dengan perjuangan dan kebersamaan kita pasti bisa! Semangat!!

Terimakasih yang sebesar-besarnya untuk kalian semua, akhir kata saya persembahkan skripsi ini untuk kalian semua, orang-orang yang saya sayangi. Dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang, Aamiinnn.

***“Jangan buat malas memberimu segala alasan, jadilah apa yang anda inginkan, karena anda adalah apa yang ada pikirkan”***

